
様式 １

会 議 録

会 議 の 名 称 令和元年度第２回春日部市総合教育会議

開 催 日 時

令和２年２月１２日（水）

午後４時 00 分 開会 

午後５時 00 分 閉会

開 催 場 所 教育センター１階 委員会会議室

議長（委員長・

会長）の職氏名
-

出席者及び欠席者

の職氏名及び人数
別添の名簿のとおり

事務局職員

の職氏名

政策課 企画・行政改革担当主幹 岡田 務

政策課 企画・行政改革担当主査 菅野 詩帆

会議事項、議題

及び説明者

１ 開会

２ 市長あいさつ

３ 教育長あいさつ

４ 協議・調整事項

（１）東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けての

機運醸成について（意見交換）

説明者：総合政策部次長、学校教育部次長、

学務指導担当次長、社会教育部次長

５ 事務連絡

６ 閉会

会議資料

・令和元年度第２回春日部市総合教育会議 次第

・東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けて
の機運醸成について

会議録の確定 令和２年２月 27日
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会 議 録

議  事  の  経  過

発 言 者 発 言 内 容

進 行

説明者

説明者

進 行

委 員

説明者

委 員

説明者

委 員

【１ 開会】

【２ 市長あいさつ】

【３ 教育長あいさつ】

【４ 協議・調整事項】

（１）東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けての機運

醸成について（意見交換）

（１）東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けての機運

醸成について説明をお願いします。

≪市長部局における取組について説明≫

≪教育委員会における取組について説明≫

 ただいまの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。

東京２０２０応援プログラムの応援マークは市として使用可能な

のか伺います。

市としていくつかの事業について申請しております。認証される

と、その事業については応援マークを使用することができます。

なお、営利目的でなければ、自治会や町内会等も申請することが

可能です。

コロナウイルスに対する対応について伺います。

現段階では何とも申し上げられませんが、国の動向を注視し、対

応してまいります。

オリンピック・パラリンピックの話を児童や生徒からあまり聞き

ません。市民に浸透しているのかわからないので、市にはもっと PR
していただきたいと思います。
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議  事  の  経  過

発 言 者 発 言 内 容

説明者

委 員

説明者

委 員

説明者

委 員

説明者

市 長

説明者

説明者

委 員

子どもたちにオリンピック・パラリンピックの盛り上がりが伝わ

るよう、関係機関等と協議しながら PRしてまいります。

オリンピック自体は始まれば盛り上がってくると思います。ただ、

今後の取り組みが開会 30日前に１回というのは少ない気がします。
パブリックビューイングを行うとのことですが、市ではこれまで

に行ったことがあるのでしょうか。また、今回はどのように行うの

か伺います。

春日部市では、2016年のリオデジャネイロオリンピックの際に、
映画館においてパブリックビューイングを行いました。今回はまだ

場所が確定していないため、詳細はこれからとなります。

聖火リレーの警備計画の進捗について伺います。

現在警察署と協議を進めております。また、それに係る費用は来

年度の当初予算に計上する予定でおります。

パラリンピックの聖火ビジットの場所や時間について伺います。

聖火の展示場所や時間は未定です。

春日部市として特別に実施する取り組みはあるのか伺います。

小中学生による声援や小学校鼓笛隊による演奏、中学校吹奏楽部

による演奏などを検討しておりますが、現在、埼玉県を通して組織

委員会に確認しているところです。

補足説明ですが、現在校長会にて情報提供し、沿道に児童や生徒

を連れていきたいという学校を募っております。どのようなパフォ

ーマンスができるのかで、沿道に来る人数も異なりますので、現在、

政策課を通して組織委員会に確認しているところです。

オリンピック・パラリンピックについて、机上での学習に取り上

げた方がよいと思います。
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議  事  の  経  過

発 言 者 発 言 内 容

説明者

委 員

説明者

教育長

市 長

各学校で道徳や総合的学習の時間、あるいは特別活動の時間にオ

リンピックの歴史やオリンピック・パラリンピックに関わった選手

を紹介する時間を設けてはおりますが、オリンピック・パラリンピ

ックの年ならではの学習も必要であると思いますので、今後も校長

会を通して各学校に指導してまいります。

海外から訪れた人に PRできるものがあればよいと思います。

オリンピック・パラリンピックの開催に伴い、インバウンドの増

加も見込まれることから、現在、クレヨンしんちゃんの多言語マッ

プを作成しております。

シティセールスの観点からも大きなイベントだと思いますので、

しっかりと PRしていきたいと考えております。

聖火リレーについては教育委員会としても力を入れていきたいと

思っておりますので、今後も市内小中学校や関係機関と連携を図り

ながら計画を検討してまいります。

オリンピック・パラリンピックは直前になれば盛り上がってくる

と思いますが、それに向けて市独自の取り組みで機運醸成していく

のが良いと考えます。

【５ 事務連絡】

令和２年度の総合教育会議につきましては、１０月、２月の定例

教育委員会後の開催を予定しております。また、適宜、協議・調整

事項等がございましたら必要に応じて開催させていただきます。

【６ 閉会】
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【構成員】

№ 役　　職 氏　　名

ｲｼｶﾜ　　ﾘｮｳｿﾞｳ

石　川　　良　三

ｶﾏﾀ　ﾄｵﾙ

鎌　田　　亨

ｶﾅﾓﾘ　　ﾘｮｳﾀｲ

金　森　　良　泰

ﾐｽﾞﾇﾏ　　ｱｷﾌﾐ

水　沼　　章　文

ｵｶﾀﾞ　ｼﾝｼﾞ

岡　田　　新　司

ｱｷﾔﾏ　ｻﾅｴ

秋　山　早　苗

【執行部】

№ 役職 氏名

ﾅｶｼﾞﾏ　ﾀｸ

中　島　　拓

ﾊﾀﾉ　　ｺｳｼﾞ

波多野　康　治

ｵｵﾔﾏ　　ﾕｳｼﾞ

大　山　　祐　二

ﾔﾅｷﾞﾀﾞ　ﾄｼｵ

柳　田　　敏　夫

ﾑﾗﾀ　ﾏｺﾄ

村　田　　誠

ｼﾉﾊﾗ　ﾅｵｷ

篠　原　　直　樹

ﾀﾑﾗ　ﾖｼﾉﾘ

田　村　　嘉　則

ｾｷﾈ　　ｱﾂｵ

関　根　　敦　夫

7 　学務指導担当次長

学校教育部次長

教育長職務代理者

教育委員

教育委員

総合政策部長

教育委員

総合政策部次長

市長

教育長

学校教育部長

6

5

4

3

2

学務指導担当部長

社会教育部長

8 社会教育部次長

1

令和元年度第２回春日部市総合教育会議　名簿
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